



すみれぐみだより

2017年 8月 第2号

気持ちよく晴れ渡った青空に、照り付けるような陽射し。子ども達は、真夏の暑さにも負けず汗をかきながら園庭を走ったり、水遊びをしたりして楽しんでいます。

まだまだ暑い日が続きますが、沢山遊んで水分補給と休息もしっかり取って、体調管理に気を付けて元気に過ごしていきたいと思います。

プール遊び大好き



プールの日が近くなると「今日ってプールなんでしょ？」と何度も話をする子ども達。「あと〇回寝たらプールだよ」と伝えると、ニコニコしながら「やった～楽しみだね！」と話していました。

いよいよプール当日。バスの中から話を弾ませていて、海を見ると「海だ～！人が泳いでた！」と言ったり、「ここ、お父さんとお母さんと来たことある！」「僕もある！」と言ったり、バスの中の様子から楽しみなのが伝わってきます。

海洋センターに着くと、まずトイレに入りますが、女の子は並んでいる間に水着を下ろして待っています。その様子が面白くて思わず笑ってしまいます。

プールでは、ゾウさんの滑り台で何度も遊んだり、水をかけあったりする様子が本当に楽しそうです。水着の中に空気を入れてみたり、ビート板を使ったりして「もっと！」といいながら楽しんでいます。

これからも暑く晴れた日には、水遊びやプール遊び、ボディペインティングなど夏の遊びを楽しんでいきたいと思います。

楽しかった水族館



7月5日にアクアマリンふくしまへ園外保育に行ってきました。水族館に着いて、まず蛇の目ビーチで水遊びをしました。ヒトデやナマコを触ってみると「わあ～硬い！」「なんか柔らかくなってきた」などと色々な発見をしていました。

水族館の中では、カクレクマノミなどの魚を見て「ニモだ！」「ドリーいたよ！」と大はしゃぎ。中でも沢山いたカニに大興奮で、「先生！カニ！見て見て～」「何匹いるの～！？」と言って、水槽に顔を近づけてまじまじと見ていました。

帰りのバスでは「また行きたいね～」と言って、どんな魚がいたかを話したり、しりとりをしたりして楽しく帰ってきました。楽しい園外保育になり、色々な事を経験出来て良かったです。

最近のこと・・・

6月に、みんなで“フウセンカズラ”という植物の種をまきました。「ホウセンカズラ...?」「フウセン...なんだっけ？」と名前を覚えることに必死の子ども達。今では「フウセンカズラに水あげないと」「フウセンカズラ見に行こう」と言えるほど完璧で、楽しく育てています。芽が出ると大喜びで、保育士と一緒に見に行き「フウセンいつできるのかな～」と楽しみにしているようです。これからも成長を楽しみに、観察していきたいと思います。

お手伝いが大好きなすみれぐみ。ある日、ホウキで掃き掃除をしていると「お手伝いしたい！」との声。小さいちり取りとホウキと一緒に掃除をお願いすると、一生懸命掃除を手伝ってくれました。他にも、お給食を運ぶ時に使う箱を給食室へ運んだり、使い終わったコップを綺麗に並べてくれたり、トイレのスリッパを並べてくれたり、、、子ども達のお手伝いしたい！という気持ちを大切に、お手伝いをお願いしていきたいです。